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Да еще какой праздник – один 
из самых любимых, День защиты 
детей. Конечно, противоэпидемиче-
ских мер никто не отменял, и прошел 
праздник без привычного размаха, 
но все-таки он состоялся, вселяя в 
души взрослых и детей уверенность, 
что весь этот коронавирусный кош-
мар рано или поздно закончится.

На замечательной спортивной 
площадке с современным покры-
тием, давно уже ставшей центром 
проведения массовых мероприя-
тий в третьем округе, юные жите-
ли микрорайона под руководством  
спортинструктора Ларисы Бирюковой 
мерялись силами в различных спор-
тивных упражнениях. Все вместе это 
называлось «Спортивная эстафета 
«Карусель», и от желающих поуча-
ствовать в соревновании не было 
отбоя.

А в это время перед площадкой 
развернулась настоящая ярмарка. 
Мастерицы из клуба «Таланты Вол-
годонска», что работает во Дворце 
культуры «Октябрь» уже много лет, 
сестры Ирина Ватропина и Анна Пе-
репелицына предлагали участникам 
праздника множество изготовлен-
ных руками членов клуба поделок. 
Были здесь и вязаные игрушки – 
каждая со своим характером, 
и алмазная вышивка, и 
– на радость 
девчонкам 
– заколки 
для волос, 
в с е в о з -
м о ж н ы е 
украшения. 
А непода-
леку дочь 
Ирины Ва-
тропиной 
Надежда 
п р е о б -
р а ж а л а 

Игорь БАТЛУКОВ: 

«У детей должно быть 
детство!» МЫ ВМЕСТЕ!

Ах, как же мы соскучились по самым простым вещам: воз-
можности собраться вместе, порадоваться общим успехам, 
поболеть за юных спортсменов, послушать любимые песни! 

Пандемия коронавируса лишила нас многих радостей, которые в до-
брые времена, случалось, совсем не ценили. Но в третьем избира-
тельном округе, чьи интересы в городской Думе представляет Игорь 
Батлуков, решили: празднику - быть! И он состоялся.

всех желающих с помощью аква-
грима...

Между тем, спортивную эстафе-
ту уже сменил «Фестивальный экс-
пресс». Все дети от мала до велика 
взялись за разноцветные ленточки 
и «паровозиком» двинулись по пло-
щадке. «Ручку вверх – помашем! А 
теперь все вниз – пошли гуськом!» 
– звонко командовали ведущие, и 
ребятня с радостным визгом выпол-
няла команды. 

А как вдохновенно выступали 
юные артисты из ДК «Октябрь»! 
Вокалисты студии «До-ми-соль» и 
танцоры из студии современного 
танца не оставили равнодушными 
ни взрослых, ни детей. 

«Хочу я петь, хочу мечтать, хочу 
рукой до звезд достать», – пела 
юная солистка, и, наверное, все 

детство у детей должно быть 
всегда!

Этот праздник организован 
для вас, детей, взрослыми. Потому 
что вы – самое дорогое, что есть 
у нас. Наступившее лето пока 
огорчает нас частыми дождями, 
но впереди еще обязательно бу-
дет много солнца. Хорошего всем 
отдыха! Будьте счастливы!

А потом пришло время приятных 
подарков. Сначала наградили самых 
ловких и удачливых участников спор-
тивной эстафеты «Карусель». Роман 
Честухин, Максим Славицкий, Екате-

рина Русинова, Богдан Бондаренко, 
Павел Ковалык, Влада Фиало полу-
чили заслуженные награды.

А спортсменам-футболистам, 
членам команды округа, ставшей 
победителем городского конкурса 
на приз клуба «Кожаный мяч», Игорь 
Батлуков вручил благодарственные 
письма и памятные подарки. 

Капитан команды Федор Кузуб, 
Тимур Хайруллин, Иван Гаврилов, 
Владислав Строкач (остальные ре-
бята отсутствовали по уважительным 
причинам) могут гордиться своими 
первыми серьезными спортивными 
наградами.

В этом празднике впервые в 
качестве спонсоров принял участие 
коллектив кредитного потребитель-
ского кооператива «Союз банковских 
служащих» – его центральный офис 
располагается на территории округа. 
Представители КПК «СБС» Екатери-
на Савина и Светлана Алешечкина 
пожелали детям солнечного лета и 
отличных каникул.

А в конце, как водится, на ра-
дость ребятне подоспел сладкий по-
дарок от депутата – традиционное 
мороженое. И этот заключительный 
сладкий аккорд словно подтвер-
дил – жизнь потихоньку становится 
прежней.

...Дождевые тучи, ходившие 
весь вечер над Волгодонском, 
так и не решились испортить 
праздник. Но, наверное, если бы 
даже и случился дождь, вряд ли 
бы он смог повлиять на настро-
ение жителей 3-го округа. Они 
точно знают: вместе и праздники 
праздновать веселее, и с бедами 
бороться сподручнее.

Екатерина АЛЕКСАНДРОВА

участники празд-
ника сказали бы 
то же самое...

К ребятам 
о б р а т и л -
ся депутат 
городской 

Думы по 3-му 
избирательному 

округу Игорь Бат-
луков:

– Мы живем в 
очень сложное вре-
мя. Но, несмотря 
на все трудности, 

«Всем – 
спасибо!» 
Владимир Брагин 
благодарит 
волгодонцев  
за поддержку 
на праймериз по 
выборам в Госдуму

Мои дорогие сторонники, 
однопартийцы, коллеги, на-
ставники, все, кто был при-
частен к предварительному 
голосованию политической 
партии «Единая Россия»!

По масштабам и технологи-
ям праймериз стал уникальным 
явлением в нашей политиче-
ской истории. Он прошёл при 
рекордной явке, в нём приняли 
участие более 11 миллионов 
человек. В Ростовской области 
проголосовали почти 450 тысяч 
избирателей. 320 тысяч из них 
выразили свою волю на счётных 
участках, а 130 тысяч сделали 
выбор через сайт предваритель-
ного голосования pg.er.ru.

Это говорит о том, что в 
Волгодонске, на Дону и во всей 
нашей стране живут неравно-
душные люди, которые хотят 
перемен и готовы активно уча-
ствовать в устройстве новой 
жизни.

В этом году и я рад был 
побороться с серьёзными со-
перниками из нашей партии. 
В итоге в своем 155-м округе 
занял достойное третье место, 
уступив опытным донским поли-
тикам – действующим депутатам 
Госдумы и Законодательного 
собрания.

Благодарю каждого из вас 
за доверие, за полученный 
опыт, за возможность пред-
ставить жителям Ростовской 
области свою программу и ре-
зультаты работы своей команды 
за последние годы.

Как сказал президент России 
Владимир Путин, «Это – этап. 
Школа очень серьёзная!»

Считаю, что помогли мой 
опыт по созданию уникально-
го проекта «Город счастья» и 
работа в Думе Волгодонска. А 
также то, что мои цели были 
просты и понятны людям.

Поздравляю с победой на 
праймериз своих однопартийцев 
и особенно Ларису Тутову, Вик-
тора Дерябкина, Виктора Водо-
лацкого, Екатерину Стенякину. 
Желаю им успеха на выборах в 
сентябре!

Благодарю всю команду 
Высшей партийной школы «ЕР» 
и проект «Федеральный Полит-
стартап» за реальную возмож-
ность поднять свой уровень на 
политической карте региона и 
страны. Это действительно про-
ект настоящего обновления на-
шей партии. Всем победившим 
участникам Политстартапа из 
других регионов желаю также 
победы на выборах и занять 
заслуженное место в Госдуме.

Владимир БРАГИН


